
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

2010年度 第4回 常任幹事会議事録

●日時
2011年1月29日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 521号教室

●委任欠席（カッコ内→代理人）
日野　高 (秋元)
渡部征明 (大村)
浜村圭一 (西田)
勝山昌幸
大野美菜子
富澤和治
益子直子

常任出席者　12名
委任欠席者　  7名
(常任幹事19／25名　定足数成立)

●議事進行
議長・進行：松岡和彦

●議事録
書記：久末静香　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
１　卒展・同窓会賞・卒業式後の
　　パーティ等の予定確認
２　第9回Asabi Bridge Seminarの報告
３　その他・意見交換
４　会則記述変更に関する報告

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
桜井裕美［常　任］
大村政幸［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
勝山昌幸［常　任］
永吉昭浩［常　任］

前回議事録の確認
・ 出席者の確認を得て、2010年度第3回常任幹事会議事録はasabi-netへ掲載の運びとなった。
・ 文面内で｢敬称略｣とあるが、敬称をつけた方が良いということで、次回(第4回)以降は敬称を付ける事とした。

議題１　卒展・同窓会賞・卒業式後のパーティ等の予定確認

同窓生・在校生支援委員会の渡部氏より預かった原稿を事務局大村氏が配布、松岡氏が詳細を補足した。
○卒展・同窓会賞
☆ 卒展の初日を前回会議の時点では3月1日からとしていたが、今回会議までの間で2日に変更となった。第3回議事
　  録には3月1日のまま載せておくこととした。
☆ イベントについては、横浜BankARTから｢一般向けの企画を｣との要請により、卒業生の武藤氏とイメージクリエ
　  イション科講師の白井氏のシンポジウムを企画している。
☆ 他の大学や専門学校も卒業制作展をするため、横浜BankARTから卒展のパンフレットを作って頂けるので、アサ
　  ビとしてのパブリシティ効果も上がるのではないか。
☆ 今回は研究科の終了展も同じ期間と会場で展示される。
☆ キャプションパネルは、字を大きくして見易いように改善する方向。
☆ 昨年度から受付で卒業生の名簿を分けており、その情報を同窓会にも頂けるので卒業生が何人来たかの把握が   
　  できる。
☆ 同窓会名簿で、経営や人事に携わっている年代の卒業生に向け、学校から卒展のダイレクトメールを発送。
○卒業式の詳細に関して、学校ではまだ話は進んでいない。
○卒業式後のパーティについて大村氏が｢卒業式と式後のパーティへ、会長と事務局長として毎年２名で出席して
　いますが、式後のパーティの方へは他の方も出席して頂いて良いのでは｣と述べると、会長の賛成を受け、西田氏
　が｢同窓会の雰囲気がわかれば新幹事さんの不安も和らぐと思う、時間があれば行きます｣と述べた。

議題２　第9回Asabi Bridge Seminarの報告

○セミナープロジェクトの西田氏から、2010年12月18日に行われた坪田潤氏のセミナーの報告。
☆ 同窓生10名、在校生6名、教員・アサビ関係者0名、幹事・委員13名、一般0名で、合計29名の参加があった。
☆ 今回170,000円の予算で残金9,9505円。残金については第8回でのイベント用の予算が余った為。
☆ 今後も『Asabi Bridge』という名前を残しながら、新しい企画を展開していければと思う。
○第9回の案内メールを担当した大村氏から報告。
☆ 第1～8回までで、webから参加申込み頂いた方へ案内を送信した。
☆ 今後、この方々が参加した回数などをまとめ、改訂版として浜村氏へ渡し、名簿担当の小山氏とも共有の予定。
○予算案について秋元会長は｢年度内の予算変更が生じぬよう、企画案とそれに応じた予算案を提示して頂き、検
　討していきたい｣と述べた。

議題３　その他・意見交換

○秋元会長から連絡。
☆ 3月一杯で決算のため、予算がついている委員会は、決算の数字を小山氏へメールしていただきたい。
☆ 3月26日予定の常任幹事会で、各委員会の活動計画と予算案が議題となる予定ですので、各委員会やプロジェク
　 トのリーダーの方は、次回会議を締め切りとして、活動予定を私と事務局大村氏へメールしていただきたい。
○2012年度総会＆パーティについて
秋元会長が｢総会＆パーティを2012年度10月か11月に予定していますが、前回会場のバーシティホールが使用でき
ないため、300人前後が入る会場を2011年度中には抑えておきたいので、心当たりのある方は場所や外観などの情
報をメールして頂きたい｣と述べ、前回の会場費は？との質問に｢会場費のみで20万弱と、ケータリング200人分を想
定しての100万円、合計120万円前後の予算をとった｣と答え、会場はどのくらいの予算立てをして探せばよいか？と
の質問には｢過去2回は参加費3000円だった。同窓会から70万円前後を合せて、次回も120～130万円を予算として
考えており、案内を載せた同窓会ニュースの予算40万前後も含めて、予算総額を約170万円と見ている｣と答えた。

議題４　会則記述変更に関する報告

会則検討委員会の甲斐氏は会則記述変更案のプリントを配布し、｢現在までの会則検討の流れとしては、土橋さんや
西田さんからアドバイスを頂きながら、現会則を見直している状況です｣と述べ、内容の説明に入った。
☆ 現会則では、会の体制に対して、総会・幹事会・常任幹事会の表記の順番が矛盾しているという意見に基づき、表
　 記の順番を整理して変更したい。
☆ 現会則では、第5章の常任幹事会と第6章の幹事会と委員会が一緒になっている。会の決定権は幹事会に移って
　 いて、常任幹事会というのはその次にあるべきという意見を踏まえ、第5章 幹事会・第6章 常任幹事会・第7章 委
　 員会と、それぞれを独立させたい。
☆ 現会則は10章だが、変更案では11章となる。
☆ 第7章 委員会の条を細かく分けたが、項目立てをもっと多くした方がよいのではと思う。

その他細かな説明と意見交換の後、甲斐氏は｢今後、委員会で検討しつつ、節目節目に報告していきたい｣と述べた。

次回日程：2011年3月２6日(土) 15：00～17：00 との予定を確認して議会は閉会した。


